

## **Beschluss des Landrats vom 29.08.2024**

Nr. 685

### **22. ESC 2025**

2024/309; Protokoll: bw

**Miriam Locher** (SP) gibt eine kurze Erklärung ab: Sie dankt dem Regierungsrat für die kurze Beantwortung. In diesem Fall liegt die Würze in der Kürze. Morgen wird entschieden, wo der ESC ausgetragen wird und es sind sicherlich alle sehr gespannt. Miriam Locher bedauert es ein wenig, dass sich der Kanton Basel-Landschaft nicht aktiver einbringen wollte und dass angetönt wird, dass der Kanton Basel-Landschaft nicht stark profitieren würde, sondern vor allem die Stadt. Diese Einschätzung wird nicht komplett geteilt. Basel ist eine Region, und sollte Basel den Zuschlag erhalten, werden nicht alle Besucherinnen und Besucher innerhalb der Stadtgrenzen bleiben, sondern durchaus auch den Weg in unseren Kanton finden. Nichtsdestotrotz ist Miriam Locher gespannt, was morgen geschieht und vor allem auch, wie der Kanton Basel-Landschaft dann handeln wird und was wir zu einem allfälligen Gelingen des Wettbewerbes beitragen können.

://: Die Interpellation ist erledigt.

---